

# *Pour l'observation efficace du programme de construction de logements*

---



La Havane, 28 mai, (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a examiné cette fin de semaine à La Havane le programme pour l'édification de logements avec des hauts fonctionnaires du ministère de la Construction et il s'est prononcé pour l'observation efficace de ce plan prioritaire pour le gouvernement.

Le Chef d'État cubain a signalé qu'encourager la production locale est une des voies pour résoudre petit à petit le problème du logement.

Le président cubain s'est vu informer en détail de la production locale de matériaux de la construction. Ces cinq dernières années, cette production a augmenté de 8 à 11%, suite à l'installation de petites fabriques dans les 168 communes de notre pays.

Il a souligné qu'il reste encore de potentialités à exploiter dans le programme de logements et plaidé pour l'application des recherches réalisées dans la matière dans les instituts et les universités du pays.

Auparavant, le président cubain avait également analysé la marche de plusieurs programmes concernant les transports en commun, les ressources hydrauliques, la numérisation de la télévision, la lutte contre les effets du changement climatique et la préservation de la mémoire historique, dans le cadre d'un système

de travail qui prévoit la vérification périodique de ces questions.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/163249-pour-lobserver-efficace-du-programme-de-construction-de-logements>



**Radio Habana Cuba**